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12月７日(月)13:40～15:50に第４回「学校運営協議会」を開催しました。第４回は，５時間目に実施
した全学級での道徳の授業参観後，酒匂会長の挨拶の後，学校運営状況についての報告があり，本
校生徒の学力向上に向けた現在の取組についての報告と意見交換をしました。
道徳の授業参観では，朗読の声の大きさや授業の雰囲気，生徒の気になる言動や態度などについての
指摘や提言がありました。その後，本校の校則の見直し状況，生徒指導上の課題や給食費の徴収方
法，登校時の生徒の安全面，ＰＴＡ役員の選出方法などについてのご意見や提言を賜りました。次
回(第5回)は２月５日(月)実施予定です。

本年度の学校運営協議会委員

酒匂 景一（会長）元東区公民館長

佐藤 寛 学習塾塾長

佐藤 克寛 志新会会長

宮ケ原 耕平 ライオンズクラブ会員

山裾 律子 保護司・民生委員

片野 美秀 前森山校区公民館長

井久保 修二 田之浦校区公民館長

中島 弘幸 潤ケ野小保護者 学校歯科医

川野 千代子 SSW安楽小運営協議会委員

庄司 嘉則 ＰＴＡ会長

長元 武彦 志布志中学校校長

永井 孝典 志布志中学校教頭

野間 卓 志布志中学校教諭（CS担当）

２ 質疑応答について
Ｑ ＮＲＴとは何か。See-Smileとは何か。
Ａ ＮＲＴは学力検査の名称である。See-Smile
は教員同士のネットワークの名称である。

Ｑ 給食費徴収方法と未納状況はどうなってい
るか。

Ａ 未納者は存在する。未納者に対しては，確
実に回収できるよう，あらゆる方策を講じて
いる。

Ｑ ＰＴＡの会長副会長を選出する際，男女を
固定しない方がいいのではないか。

Ａ 本校では固定していない。町Ｐ連の規約は
確認する。

３ 意見並びに提言等
○ 市当局に「志布志中
学校運営協議会」とし
て給食費の徴収は，市
当局（市教委）で行っ
て欲しいと強く要望し
たい。

○ 授業中のマスクは，感染症防止のため確
実に着用させて欲しい。

○ 校則については，旧態依然とした校則が
そのまま残っていることがないようにして
欲しい。また，校則に使用しているイラス
トが古すぎるので，改善して欲しい。

○ 朝の登校時間，職員が徒歩や自転車での生
徒の通行を妨げているような状態が見られる
ので改善して欲しい。

○ 服装や身なりについて，１，２年生の意識
が低いので，指導の上啓発して欲しい。

４ その他
〇 次回の開催は２月５日(月)予定である。

第４回学校運営協議会報告

１ 授業参観
○ ５時間目の「特別の教科道徳」授業の様子を
参観していただいた。

※ 12学級の全学級で道徳の授業がなされ，指導
者はTTにより授業をすすめていた。

※ 朗読の声が小さいクラスがあったとの指摘が
あった。

※ 発言しない生徒への
はたらきかけについ
て提案がなされた。

※ 付箋を使った話し合
い活動は，委員に大
変好評だった。

※ 道徳授業における先
生方のチームワーク
で，この学校が二度
と荒れることがない
ようにとの要望が寄
せられた。

今後の学校運営協議会での検討事項等
※ 「第４回学校運営協議会」を受けて
① 服装や身なりについての下級生への
指導を改善して欲しい。

② 校則について，何がどのように変わ
ったか運営協議会で示して欲しい。

③ 給食費は，事務局で責任を持って徴収
するようこの会の強く要望して欲しい。
↓

同日校長が要望について電話した。
※ 第５回運営委員会は２月５日(月)開催予定
だが，委員の参加しやすい日に変更する
可能性もある。


